
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº 016/2015 
 

Senhor Presidente 

 

    Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para 

que seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor José 

Antônio Dubiella, a presente indicação para que sejam tomadas as devidas 

providências no sentido de construir uma quadra de futebol soçaite onde hoje 

se encontra a quadra de vôlei de areia no Ginásio Gerson Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este campo seria de uso exclusivo para os alunos da 

escolinha de futebol de campo. O motivo é que os mesmos poderiam usufruir 

das quadras e do campo num mesmo espaço, evitando assim, que eles 

transitem até o campo do Tio Teco. Esta seria também uma forma de evitar que 

as crianças estejam na rua correndo riscos de acidentes. 

 

Sala das sessões, 22 de maio de 2015. 
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